



RECRUTEMENT DES MEMBRES À L'ACADÉMIE DE FRANCE À MADRID POUR L'ANNÉE 2018-2019

L'Académie de France à Madrid, section artistique de la Casa de Velázquez, lance la campagne de recrutement de ses membres pour l'année 2018-2019.

La Casa de Velázquez accueille, au sein de l'Académie de France à Madrid, des membres qui souhaitent développer un projet artistique dont le travail requiert un séjour sur la péninsule Ibérique dans les différentes disciplines représentées : architecture, arts plastiques, art vidéo, cinéma, composition musicale, photographie. La résidence offre aux artistes les meilleures conditions pour mener à bien leur projet de création.

Les membres artistes de la Casa de Velázquez sont sélectionnés pour une durée de 12 mois, à partir de septembre. Ils bénéficient de logements privatifs incluant un espace de travail, ainsi que d'ateliers à usage collectif. Les membres sélectionnés perçoivent un traitement et une indemnité, visant à couvrir leur séjour et la production des œuvres qu'ils réaliseront pendant la résidence.

Pour adresser sa candidature, chaque postulant doit fournir un Curriculum Vitae complet assorti d'un dossier artistique (reproduction de quelques travaux récents), ainsi qu'une présentation détaillée du projet. Tout candidat âgé de plus de 18 ans peut présenter sa candidature, sans condition de nationalité ni limite supérieure d'âge. La campagne de recrutement des membres pour l'année 2018-2019 s'est ouverte le vendredi 1^{er} décembre 2017.

Les dossiers devront être envoyés en ligne avant le lundi 15 janvier 2018 à 13h00 (heure de Madrid) à travers l'outil dédié sur le site web de la Casa de Velázquez.

La liste des 13 membres pour l'année 2018-2019 sera établie après délibérations et décision du Conseil artistique, dont la composition est détaillée dans l'Article 2 du Règlement intérieur de la Casa de Velázquez

Résumé des modalités de candidature :

Public : Artistes diplômés ou disposant d'un œuvre significative

Sélection : Dossier de sélection et audition en français (Paris)

Dépôt du dossier : En ligne

Durée : 12 mois / Du 1^{er} septembre au 31 août

Conditions de nationalité : Aucune

Condition d'âge : Être majeur

Offres de séjour votées en conseil d'administration : 13 postes

Date limite d'envoi des candidatures : lundi 15 janvier 2018 à 13h00 (heure de Madrid)

Attention: Veillez à bien consulter la [notice d'information](#) avant de déposer votre candidature.

Accès au portail de candidatures : <https://www.casadevelazquez.org/accueil/candidatures/membres-artistes/>



PRÉSENTATION DE L'ACADÉMIE DE FRANCE À MADRID

La Casa de Velázquez - Académie de France à Madrid, section artistique de la Casa de Velázquez, est un espace privilégié où des artistes d'origines géographiques et culturelles diverses - une quarantaine par an environ - développent leur créativité, réfléchissent à leurs orientations de travail et partagent leurs expériences.

L'institution accueille ses résidents autour de différentes disciplines : architecture, arts plastiques, cinéma, composition musicale, photographie et art vidéo.

Lieu d'expérimentation où se côtoient sans préjugés les pratiques artistiques et les expressions individuelles les plus diverses, l'Académie de France à Madrid joue en outre un rôle majeur dans la diffusion de la création contemporaine à travers une programmation riche et variée et grâce à un vaste réseau de partenaires locaux et internationaux.

L'Académie de France à Madrid accueille chaque année treize membres artistes, sélectionnés à la base d'un projet de création qu'ils développent en résidence dans les ateliers de la Casa de Velázquez. À ceux-ci s'ajoutent deux boursiers espagnols, également résidents à l'année, nommés par la Ville de Valence et la Diputación Provincial de Zaragoza.

Des temps de résidence plus courts sont également proposés, à travers un programme d'aides spécifiques - de un à trois mois - et un tissu de bourses en collaboration, permettant à leur tour des séjours d'entre deux et douze mois. La diversité des artistes accueillis relève d'une double mission de l'Académie de France à Madrid : soutenir les talents émergents dans l'affirmation de leur pratique et donner les moyens à d'autres, déjà reconnus, de parcourir des pistes de travail inédites.

Au cours de leur résidence, les artistes de la Casa de Velázquez sont étroitement associés à la programmation de l'établissement, donnant ainsi la possibilité au public de s'approcher d'œuvres nouvelles, souvent naissantes, et d'explorer avec eux les chemins sans cesse redéfinis de la création contemporaine.

Créée en 1917 par décret de loi espagnol, et inaugurée en 1928, la Casa de Velázquez œuvre depuis près d'un siècle au soutien des activités créatrices à l'échelle internationale et au développement de la recherche en Sciences Humaines et Sociales, en relation avec les arts, les langues et les sociétés des pays ibériques, ibéro-américains et du Maghreb.

La mission scientifique de la Casa de Velázquez est garantie par l'École des hautes études hispaniques et ibériques, à la fois lieu de formation pour de jeunes chercheurs et centre de recherche international. Dans le but de diffuser et valoriser l'ensemble des travaux réalisés, les publications de la Casa de Velázquez - réparties en trois collections et une revue scientifique - assurent un important travail d'édition et de promotion, au cœur de l'institution.

La Casa de Velázquez compte également une bibliothèque qui réunit plus de 120.000 volumes et plus de 800 revues vivantes, accessible à toute personne réalisant un travail de recherche universitaire.

Appartenant au réseau des cinq Écoles Françaises à l'Étranger, la Casa de Velázquez est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel qui mène à bien ses activités sous la tutelle du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la recherche.